Diertes Kapitel.

Die Leiben einer jungen Strohwittme.

Undessen schien wirklich die idyllische Liebe bei ihrem Zussammentressen mit der Außenwelt bösen Geschicken entgegenzugehen. Denn der Oberamtmann wiederholte am solgenden Tage in einem zweiten, ruhigeren Gespräche dem Diakonus seine unerschütterlichen Borsähe. Die schöne Elelia, welche bei der höchsten Gutmüthigkeit doch alle Meinungen einer vornehm erzogenen Dame hegte, sprach während einer Morgenunterhaltung ihm ebenfalls ihre Ueberzeugung gegen ein Ebebündnis aus.

Seine Seele war befümmert und erschüttert. Auf der Seite der Gegner stand die Bernunft mit hundert Gründen in Reihe und Glied, und er war selbst ein zu ruhiger und besonnener Mann, als daß er nicht insgeheim mancher Stimme im seindlichen Lager beigefallen wäre. Das zerschnitt ihm aber das Herz, welches den beiden Liebenden mit Innigseit zugethan war und sich schon an der Aussicht geweidet hatte, durch sie die Anschauung eines seltenen Glückes zu gewinnen. Indessen hatte er nur noch wenig Hosfnung darauf, denn er meinte auch, wie jeder dritte Zeuge eines Berhältnisses, daß keine Leidenschaft den Angriffen des Berstandes auf die Länge gewachsen sei. So befürchtete er denn von der Herstellung Dswald's nichts als Einbuse, tieses Leid und Zerstörung.

Die schöne Clelia hatte übrigens beim Erwachen eine unerwartete Nachricht empfangen. Als sie nämlich in das Morgengewand geschlüpft war und sich nach ihrem Gemahl erkundigte, brachte ihr Fancy ein Billet von ihm, aus dem sie sab, daß er wirklich in der Nacht Extrapost genommen